

Mitteilungen 06/2024

An der Sitzung vom 26. Juni 2024 hat die Primarschulpflege diverse Geschäfte behandelt. Von der Schulleitung wurde sie über die Aktivitäten der Schule orientiert. Unter anderem kamen folgende Themen zur Sprache:

In der Primarschule ist was los!

Wie jedes Jahr vor den Sommerferien ist der Schulkalender mit Aktivitäten im und rund ums Schulhaus gefüllt.

So fand im Mai der traditionelle **Sporttag** statt. Dank der Mithilfe des ganzen Teams und einiger Eltern konnten wir einen erfolgreichen und stimmungsvollen Tag ohne grössere Verletzungen erleben. Auf dem Programm standen Einzelwettkämpfe in diversen Leichtathletikdisziplinen und Mannschaftsspiele. Der Anlass endete am frühen Nachmittag mit dem Finalspiel im Mattenlauf gegen die Lehrpersonen. Die beiden Teams trennten sich mit einem Unentschieden.

Die Primarschule Dachsen hat auch kulturell einiges zu bieten. Von musizierenden **wilden Mäusen und frechen Fröschen** über theaterspielende **Wilde Kerle** und **Piraten** oder einem sportlichen **Hippie Bus**. Diese, mit den Lehrpersonen einstudierten Musicals, Theaterstücke und Turnvorführungen, begeisterten nicht nur die Teilnehmenden sondern auch Mitschüler:innen und Eltern.

In diesem Schuljahr stand für die fünfte Klasse das **Klassenlager** an. Die Reise führte nach **Tschlin** ins schöne Engadin. Die Kinder erlebten ein vielseitiges und ereignisreiches Klassenlager. Aufgrund des hohen Wasserpegels in diesem Sommer, der einen Bach zu einem kleinen Fluss ansteigen liess, musste eine Wanderung fast abgebrochen werden. Jedoch konnte mit einigen vorbeikommenden Passanten kurzerhand eine Brücke gebaut werden, die den sicheren Übergang zuließ. Dieses Ereignis bleibt bestimmt noch länger in Erinnerung.

Die Kinder des **Kinderrates** konnten in diesem Schuljahr Rückmeldung zum neuen Schulprogramm geben sowie ihre Meinung über ein zu ersetzendes, in die Jahre gekommenes Spielgerät mitteilen. Die Schüler:innen haben sich viele Gedanken gemacht und Vorschläge eingereicht. Ihre Ideen wurden entgegengenommen und einige davon finden zu gegebener Zeit Anwendung im Jahresprogramm.

Leider haben wir in diesem Schuljahr auch einige **Abgänge** zu verzeichnen. So wird uns **Barbara Brunschwiler** nach 22 Jahren an unserer Schule verlassen. Sie wird vorzeitig in Pension gehen. Beim Abschiedsapéro gab sie mit viel Witz und Charme einen Einblick in ihren bisherigen schulischen Werdegang und worauf sie sich in der Zukunft freut. Mit Nadine Wegmann konnte eine Nachfolgerin gefunden werden. Sie wird in der fünften und sechsten Klasse unterrichten.

Auch **Sabin Tschopp**, die seit 10 Jahren für die Begabungsförderung an der Primarschule Dachsen zuständig ist, wird im neuen Schuljahr nicht mehr unserem Team angehören. Per 01. August 2024 übernimmt sie beim Schweizerischen Orientierungslauf-Verband die Co-Leitung des Schulprogramms sCOOL.

Nicht nur Lehrpersonen, sondern auch unsere Klassenassistentin **Daniela Orefice** und unsere Seniorin **Vroni Haberstich** gehen neue Wege.

Wir danken allen für das grosse Engagement und die vielen Ideen für einen interessanten Unterricht. Ebenso für die Flexibilität und die grosse Empathie, die sie den Kindern entgegengebracht haben.

Verabschieden möchten wir auch unsere zwölf Schüler:innen aus der bisherigen sechsten Klasse. Wir wünschen euch in der Oberstufe viel Erfolg und eine gute Zeit.

Begrüssen wollen wir die elf neuen Kindergartenkinder und wünschen ihnen ein gutes Ankommen in der Welt der «Grossen».

Die Primarschulpflege und das ganze Team der Primarschule Dachsen wünscht Ihnen und Ihren Familien einen schönen Sommer und gute Erholung.

27. Juni 2024

Für die Primarschulpflege

Andrea Fisch
Mitglied der Primarschulpflege

Sabrina Meister
Präsidentin der Primarschulpflege